

**En 2024, las farmacias uruguayas comercializaron 3.207 kilos de marihuana, logrando que el mercado regulado llegue a cerca del 40% de los consumidores**

Sociedad



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 75
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/en-2024-las-farmacias-uruguayas-comercializaron-3-207-kilos-de-marihuana-logrando-que-el-mercado-regulado-llegue-a-cerca-del-40-de-los-consumidores\\_15262.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/en-2024-las-farmacias-uruguayas-comercializaron-3-207-kilos-de-marihuana-logrando-que-el-mercado-regulado-llegue-a-cerca-del-40-de-los-consumidores_15262.php)

**EN 2024, LAS FARMACIAS URUGUAYAS COMERCIALIZARON 3.207 KILOS DE MARIHUANA, LOGRANDO QUE EL MERCADO REGULADO LLEGUE A CERCA DEL 40% DE LOS CONSUMIDORES**

*Sociedad*

*En 2024, las farmacias uruguayas comercializaron 3.207 kilos de marihuana, logrando que el mercado regulado llegue a cerca del 40% de los consumidores*

**Las ventas de cannabis revelan una clara tendencia: los productos con mayor contenido de THC predominan en el mercado. En tan solo dos meses, Épsilon alcanzó los 359 kilos vendidos, superando**

**a Alfa con 325 kilos y Beta con 240 kilos. Mientras tanto, Gamma se destaca con impresionantes 2.254 kilos en ventas anuales.**

## **Crecimiento en la venta de cannabis en farmacias uruguayas**

La comercialización de cannabis en farmacias ha experimentado un notable incremento desde la introducción de variedades con mayor concentración de tetrahidrocannabinol (THC).

Según datos del Instituto de Regulación y Control del Cannabis (Ircca), el mercado regulado alcanza casi el 40% de los consumidores de marihuana en el país.

Durante el año 2024, se registró la venta de 3.207 kilos de marihuana en farmacias autorizadas a nivel nacional, según la información proporcionada por el Ircca y a la que accedió

**Subrayado.**

Todo el cannabis disponible en estas farmacias logró agotarse rápidamente.

## **Variedades más populares**

De las cuatro variedades de cannabis disponibles, aquellas con mayor contenido de THC han sido las más demandadas.

En particular, la variedad Épsilon, que cuenta con un nivel cercano al 20% de THC, fue la más vendida, alcanzando 359 kilos desde su lanzamiento en noviembre de 2024. En los últimos dos meses del año, Épsilon superó la demanda de las variedades Alfa y Beta, que durante todo el año 2024 lograron ventas de 325 y 240 kilos, respectivamente.

Ambas variantes presentan aproximadamente un 9% de THC.

La variedad Gamma, que fue introducida al mercado de farmacias hace dos años, también ha contribuido al aumento de las ventas, con una comercialización de 2.254 kilos el año pasado y una concentración de hasta 15% de psicoactivo.

## **Usuarios registrados y estimaciones**

Actualmente, se registran alrededor de 100.000 usuarios que compran en farmacias, perteneciendo a clubes cannábicos y cultivadores domésticos. Sin embargo, se estima que el número total de consumidores de marihuana regulada podría ser mayor, considerando el uso compartido del producto. El Ircca proyecta que el universo total de consumidores de marihuana en Uruguay se aproxima a las 300.000 personas, incluyendo a aquellos que adquieren el producto en el mercado negro.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**EN 2024, LAS FARMACIAS URUGUAYAS COMERCIALIZARON 3.207 KILOS DE MARIHUANA, LOGRANDO QUE EL MERCADO REGULADO LLEGUE A CERCA DEL 40% DE LOS CONSUMIDORES**

Las farmacias uruguayas comercializaron 3 207 kilos de marihuana logrando que el mercado regulado llegue a cerca del 40

## Tags

*marihuana, farmacias, producto, variedades, tendencia, variedad, contenido, usuarios, consumidores, revelan, mercado, cannabis*

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *Conozca Épsilon, la innovadora variante de cannabis que ya se encuentra en farmacias*
- 4.4 \*** *Hoy inicia la venta en farmacias de una innovadora variante de cannabis*
- 4.5 \*** *La comercialización de cannabis en farmacias sufre una leve caída en 2024*
- 4.4 \*** *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*
- 4.8 \*** *Lorena Quintana plantea dudas sobre la venta de cannabis: "Es una decisión irresponsable, ¿qué futuro nos espera en 20 años?"*
- 4.5 \*** *Dr. Ricardo Díez: Cannabis y sus implicancias en la salud ¿Cuáles son los efectos adversos?*
- 3.9 \*** *Llega al mercado una innovadora variante de cannabis con mayor*

*contenido de Thc, disponible en farmacias desde este martes*

**3.8 \*** *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

**3.5 \*** *Uruguay participa activamente en el Seminario Internacional sobre Reducción de Daños que se lleva a cabo en Brasil*

**3.8 \*** *La oferta de terneros en pantallas se redujo, pero los precios registraron un notable incremento del 8,8%*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo